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Betreff:

Tempo 30, Schwanheim [CDU]  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, sich mit den entsprechenden Stellen der Stadt Frankfurt in Verbindung 

zu setzen, um zu erfahren, ob die Tempo 30 Zone für den Stadtteil Schwanheim tatsächlich 

umgesetzt worden ist oder dies in naher Zukunft ansteht. Sollte dies der Fall sein, bittet der 

Ortsbeirat um Auskunft warum in Frankfurt ein ganzer Stadtteil zur Tempo 30 Zone erklärt werden 

kann und dies für die Durchgangsstraße in Frauenstein nicht möglich sein soll.

Begründung:

Im Artikel des Höchster Kreisblattes vom 11.11.2013 wird beschrieben, dass es beabsichtigt ist, 

einen ganzen Stadtteil als Tempo 30 Zone auszuweisen. Dem Ortsbeirat erschließt sich nicht, 

warum dies in diesem Stadtteil möglich sein soll und in der Durchgangsstraße in Frauenstein nicht. 

Es ist schließlich davon auszugehen, dass es auch in Schwanheim klassifizierte Straßen gibt, die 

den gleichen Bestimmungen unterliegen wie die Quellborn- bzw. Kirschblütenstraße.

Wiesbaden, 26.11.2013
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